

Glocke online, 09.01.2019

Gütesiegel für Sportangebot in Demenz-WG

Gütersloh (gad) - Die Friedrichsdorfer Pflegewohngemeinschaft „Haus im Pfarrgarten“ der Diakonie Gütersloh und der Turn- und Sportverein Friedrichsdorf sind für ihr gemeinsames Bewegungsangebot ausgezeichnet worden. Als Erste im Kreis Gütersloh nahmen sie am Dienstag ein Gütesiegel in Empfang.



Überreichung von Plakette und Urkunde im Rahmen der BAP-Zertifizierung, die die jahrelange Kooperation zwischen der Pflegewohngemeinschaft „Haus im Pfarrgarten“ und dem Tus Friedrichsdorf krönt: (v. l.) Bürgermeister Henning Schulz, Rosemarie Aue, Margret Eberl, Rolf Drängmann, Hubert Brummel und Hans Feuß. Bild: Darhoven

18 Bewohner im Alter von 78 bis 95 Jahren fiebern dem jeden Dienstag und Donnerstag stattfindenden Bewegungsangebot regelrecht entgegen. Dieses wird ermöglicht durch eine Kooperation der Demenz-Wohngemeinschaft mit dem TuS Friedrichsdorf.

Bewohner sollen in der Alltagsmobilität sicherer werden

Nach einem Gespräch zwischen Rosemarie Aue, der Leiterin der Pflegewohngemeinschaft „Haus im Pfarrgarten“, und Christine von Tiesenhausen vom Turn- und Sportverein zum Thema Sturzprophylaxe wurde 2010 das erste Bewegungsangebot in der Demenz-WG durchgeführt. Ziel war es, die Bewohner in der Alltagsmobilität sicherer zu machen und gleichzeitig Freude an Bewegung zu fördern.

Die Rechnung ging auf: Jeder, der konnte, war dienstags beim Sport dabei. Aufgrund des guten Zuspruchs wurde das Angebot auf einen zusätzlichen Tag ausgeweitet. Übungsleiterin Ulrike Kowalke wird seitdem zweimal wöchentlich sehnsüchtig von den Bewohnern erwartet.

Plakette und Urkunde an Einrichtung überreicht

Am Dienstag wurde die Kooperation mit der Verleihung des BAP-Gütesiegels gewürdigt. BAP ist die Abkürzung für „Bewegende Alteneinrichtungen und Pflegedienste“, ein 2016 vom Landessportbund gestartetes Modellprojekt. Begleitet vom Beifall der Bewohner überreichte Margret Eberl vom Kreissportbund Gütersloh eine Plakette und eine Urkunde an Einrichtungsleiterin Rosemarie Aue und Hubert Brummel vom Tus Friedrichsdorf.

Landesweit war es die 21. Verleihung und die erste im Kreis Gütersloh. Zu den Gratulanten gehörten Bürgermeister Henning Schulz, Hans Feuß vom Kreissportbund Gütersloh und Rolf Drängmann, Bereichsleiter der Pflegewohngemeinschaften der Diakonie.